

14.01.2004 - 09:23 Uhr

## **Forum Caritas Suisse le 23 janvier 2004 à Berne: Y a-t-il une solidarité entre les générations?**

*Lucerne (ots) -*

Le Forum de Caritas Suisse est consacré cette année au thème: "Y a-t-il une solidarité entre les générations? Le défi démographique". Ce congrès se tiendra le 23 janvier au Kultur-Casino, Herrengasse 25, à Berne.

Le Forum, auquel assistent plus de 200 personnes du domaine social et de la politique, abordera le problème des changements démographiques que connaît la Suisse. L'espérance de vie a sans cesse augmenté au cours des dernières décennies tandis que le taux de natalité a baissé. Il y a proportionnellement plus de personnes âgées que de jeunes. Cette situation inquiète, comme le montre le débat autour de l'avenir de l'AVS. Des spécialistes discuteront des conséquences pour la cohabitation entre les générations et comment il est possible de promouvoir des rapports solidaires entre les générations.

C'est avec plaisir que nous vous invitons à participer au Forum. Vous trouverez des informations complémentaires dans le prospectus ci-joint. Vous pouvez bien sûr n'assister qu'aux exposés ou blocs thématiques de votre choix.

Si vous le désirez, nous pouvons organiser une interview ou un entretien avec un orateur. Un local adéquat est à disposition. Pour tout renseignement, veuillez m'appeler au: +41/79/637'62'85.

Je serais très heureux de pouvoir vous saluer directement lors de notre Forum.

Contact:

André Simonazzi  
Chef du département Information  
Mobile: +41/79/637'62'85

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100470844> abgerufen werden.